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(PRESIDENTE) 

Em 14 DEZ. 2021 

REQUERIMENTO N.°: 3038 

Solicitando informações sobre possível transferência de 
elefante para santuário - Documentos e novo PA - com numeração de 
páginas. 

CONSIDERANDO que este assunto já foi matéria de 3 
requerimentos desta vereadora. 

CONSIDERANDO que no requerimento 2584/2021 obtivemos 
como resposta que há outro PA além do PA n° 26.434/2020 que trata da 
transferência do elefante para o Santuário dos elefantes. 

CONSIDERANDO que fomos informadas que há o PA 
25.977/2020 que também trata da questão do Elefante Sandro 

CONSIDERANDO que é dever de fiscalização desta vereadora. 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
N 

1- Há quantos processos que trata do Elefante Sandro na Prefeitura 
e órgãos da Prefeitura de Sorocaba? Favor enviar os números e 
cópias capa e numerado. 

2- Enviar cópia do PA 25.977/2020 completo e numerado. 
Por fim, REQUEIRO que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), 

encaminhada dentro do prazo legal, nos termos do § l do art. 34 da Lei Orgânica do 

Município e dos §5S 2° e 30  do art. 104 do Regiment,p Interno da Câmara Municipal de 

Sorocaba, devidamente acompanhada dos docentps oficiais das secretarias e 

departamentos. 

S/S., 13 de dezembro de 2021. 

FERNANDAGÂRCIA 
Vereadoa 


